

Mittendrin vom 6. Dezember 2023

Ich liebe es.....

Letzten Montag (vor einer Woche) ging es wieder los.

Udligenswil begann am Abend zu leben. Am Montagabend besammelten sich die Kindertrychler mit den Eltern und der «Garde» und marschierten dann 3 Abende mit Trycheln oder «Glöcklein» durch das Dorf, um die Chlauszeit einzuläuten.

Ich selbst war auch mit meinen Kindern ein paar Mal dabei. Die beste Erinnerung; dies können Sie sich bildlich vorstellen—die grosse Tochter (knapp 8 Jahre mit einer grossen Trychle), die kleine Huckepack mit einem «Glöcklein», welches mir bei jedem Schritt auf dem Kopf landete. Egal.

Ich liebe es.

Ich öffne jedes Jahr die Fenster, um zu sehen, woher es klingt.

Heute war der Samichlaus das 1. Mal unterwegs.

Er kam bei uns die Strasse hoch. Mein Herz beginnt noch immer zu «pöpperlen», wenn ich die Trychler im Rhythmus höre. Ich freue mich riesig an diesem Brauchtum.

Wir wissen alle wie schwierig es ist, helfende Hände zu finden.

Ich muss mich selbst an der Nase nehmen, dass ich unter dem Jahr nichts dafür tue, mithilfe, damit dieses Brauchtum nicht weggleitet.

Danke an alle helfenden Hände, die in dieser Zeit viel Freizeit und viel Energie verschenken.

Ich liebe es.

Lange habe ich mir überlegt, was ich daran eigentlich liebe.

Es gibt, so glaub ich nur ein Wort:

HEIMAT

Ich wünsche Ihnen eine klangvolle Adventszeit, eine mit Kerzen beleuchtete Weihnachtszeit und ein 2024 mit Gottes Frieden.

Megi Knüsel